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COMPTE- RENDU DE LA REUNION DE BUREAU DU 7 AVRIL 2023 

A BRIE COMTE ROBERT 

 

 

Présents : 

 Frederic MONTOYA, DanielleTRARIEUX, Gabriel ROYER, Geneviève ESCALAIS, Françoise DOUCHET, 

Jean-François BOURDETTE, Serge JOSEPH, Patrick LARIEUX,Marie-Christine VINCENT, Lydie LOEUILLOT 

Absents excusés : Christian DERAPPE 

 

     ***************************************************************************************** 

 

1. Retour sur Le Congrès Fédéral 

 

Frédéric annonce que la proposition d’augmentation des tarifs des licences a été rejetée à 

65% des voix, mais la part destinée à l’assurance va augmenter de 0,25€ 

Il y a donc nécessité de prévoir une communication en direction des associations pour 

expliquer cette modification 

La FFRP n’a pas encore retrouvé son niveau d’adhésions d’avant la période COVID, mais le 

nombre d’adhérents est en voie d’augmentation ; il est à noter que le nombre d’adhésions 

constitue la principale ressource de le Fédération et des Comités. 

La critique qui pourrait être faite est que l’annonce de la proposition d’augmentation a été 

faite trop tardivement, et qu’il y a eu un manque de communication. 

 La solution aurait pu être de proposer une augmentation de 2x2€ 

En dehors de ce sujet, le congrès s’est bien passé avec la présence d’intervenants 

internationaux, et le dynamisme des intervenants. 

 

2. Point sur le TSM 

 

On arrive à peu près à mi-parcours et on constate une bonne participation : 

2434 inscrits sur l’ensemble des 40 étapes et à 15 étapes 1267 inscrits 

On note une bonne organisation des clubs engagés dans le TSM, et qui jouent bien le jeu 

Quelques difficultés ont été rencontrées, liées à la présence de personnes qui ne respectent 

pas les règles, et au fait quel’arrêté préfectoral du 10 /02 interdit la traversée d’un certain 

nombre deroutes. 

Il n’est pas possible de refaire le règlement, il faut donc donner des consignes avant le 

départ : les personnes qui partent en avant du groupe sortent de notre organisation de 

sécurité 
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Pour l’étape 33, le départ se fera d’Ozoir La Ferrière en direction de Brie Comte Robert 

Proposition de modification par rapport aux navettes prévues : il faudrait demander aux 

chauffeurs de laisser leurs véhicules à l’arrivée et prévoir des navettes qui les ramènent au 

point de départ. 

Il faut voir le problème du délai de communication de l’info pour les personnes qui sont 

inscrites 

Pour les étapes de la semaine prochaine les 10/12/ et19/04, l’organisation et 

l’accompagnement sont prévus. 

Pour l’étape en direction de Dammartin, il est prévu un départ décalé à Monthyon(15km) 

Pour l’arrivée du 8 juillet,Mme LAHUNA a confirmé que l’arrivée de l’étape se ferait Cour 

Henri IV et qu’il y aurait bien un salon de la gastronomie 

Frédéric souligne la réussite de l’étape qui s’est terminée à Coulommiers avec 150 

participants 

Pour les étapes 22 et 23, le covoiturage se fera de manière identique àl’étape de 

Coulommiers 

Danièle fait part d’une remarque des « Galoches Briardes »qui ont constaté que 2 

manifestations avaient lieu le même jour que l’étape qu’ils animent, ce qui risque de réduire 

le nombre de participants. Cependant le CODERANDO n’est pas l’organisateur de ces 

manifestations, que ce soit le MaratrailMarne et Gondoire ou la Fête du Canal de l’Ourcq 

 

3. La Rando des Trois Châteaux 

 

7 parcours sont proposés :  

• Le 4km est ouvertà tous, y compris les personnes en situation de handicap 

• Le 7km pour les familles, 

• Le 14km de Melun à Blandy (ce qui induit le problème de la traversée de Melun, la 

présence de la PM étant incertaine, mais des signaleurs seront sur le parcours) 

• Le 21km est identique à l’année précédente 

• Le 28km avec un départ à la grille principale du Château de Vaux, et un parcours 

balisé à l’intérieur des jardins 

• Le42km sans problème particulier. Lydie et un membre des Sylvains Randonneurs 

seront à l’arrivée du train pour orienter les marcheurs, le balisage est fait, mais l’ONF 

souhaiterait éviter la rubalise 

• Et le 14km en Marche Nordique 

Il reste deux soucis : un manque de serre-files sur la dernière partie du 42km, qui est en 

passe d’être réglé, et lecroisement des 21 et 28 km, en sens inverse au niveau de 

Champeaux 

Danièle propose de prévoir un accueil pour les serre-files débaliseurs qui arrivent alors que 

tout est déjà rangé(surtout sur les 42km et 14 km) 

Il faudrait prévoir un pot pour les bénévoles à Blandy, le soir même avec le Département 
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Pour les ravitaillements des 21 et 28km, une heure limite de départ du point de ravitaillement 

sera fixée. Les serre-files partent après l’heure limite et font le débalisage.  

L’heure maximum fixée est 14h30 au ravitaillement de Blandy Les Tours 

Une autorisation de piquenique a été donnée à Vaulx, derrière la statue d’Hercule 

Des bracelets sont prévus à Maincy. Un petit lot sera laissé au point de ravitaillement de 

Maincy, pour les personnes qui auraient égaré ou oublié leur bracelet 

Il existe un problème de communication entre SMA et le Département : les flyers de la 

manifestation n’étaient pas présents sur les stands au Salon Destination Nature 

Jean François revient sur le problème de la reconnaissance des bénévoles : le pot à l’arrivée 

avait été supprimé car les bénévoles ne venaient pas.Faut -il le remplacer par un cadeau ? 

Plusieurs idées sont évoquées : un couteau Opinel(fait à l’occasion de MeliMelo) ou un 

limonadier ? 

Geneviève apportera les barnums du CODERANDO à Blandy 

 

4. Les Trois Châteaux Nord 

 

Serge Joseph et Alain Faudot travaillent sur les itinéraires 

Il devrait y avoir trois circuits différents, l’évènement devra avoir lieu lors des journées du 

Patrimoine, et les circuits seront obligatoirement en boucle, pour éviter de dépenser le coût 

des navettes retour, selon la commande du département 

• Un premier départ est prévu depuis le Musée du Chocolat à Champs dur Marne, environ 

10km 

• Un second circuit au départ de Coupvray de 10/11 km 

• Un troisième partirait de la gare de Bussy pour 12 à 14km 

 

5. Questions diverses 

 

✓ Demande du Département : Frédéric fait part d’une sollicitation reçue du Département, 

pour faire des propositions d’animations et/ou d’activités pour le mois de juin 2023 dans 

le cadre du mois des Activités Sportives. 

La difficulté est de multiplier les évènements, sachant que pour 2024 nous sommes 

engagés dans le cadre des JO pour une participation à la grande marche avec 

convergence des ambassadeurs via le GR75. Il y devrait y avoir 2 entrées sur les étapes 

franciliennes. Il nous faudra donc : 

-  Mettre en valeurles étapes de Seine et Marne 

- Mobiliser les associations 

- Organiser la fête des JO et accompagner les ambassadeurs, définir quelques 

villesqui seraient à la fois étapes et arrivées. C’est un travail qui concerne l’ensemble 

des Comités du territoire et va nécessiter un travail de coordination 

Tout ceci suppose d’avoir des associationsqui s’impliquent dans l’accompagnement des 
ambassadeurs 
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Pour en revenir à la note du Département Frédéric propose de mettre en avant une étape du 
TSM, éventuellement celle du 23 juin 

Patrick se charge d’appeler le Département 

 

✓ Journée des assurances le 11 mai : elle se déroulera dans une salle à Pontault Combault 

avec 2 intervenants qui seront logés depuis la veille. Un plateau repas sera prévu pour 

chacun des participants. Il y a encore des places  

 

✓ Préparation de la journée des Présidents : 

- Intervention prévue d’une nutritionniste qui travaille à Forcilles 

- Focus sur un projet d’implantation de panneaux Moissy Cramayel, avec intervention d’une 

élue territoriale 

-Envisager des tables rondes : il faut en choisir le thème(chercher la thématique pour le 

prochain bureau) 

 

✓ Problèmes avec certains clubs 

-avec le club de La Chapelle-Gauthierqui n’a pas apprécié de ne pas être retenu pour le 

séjour Rando santé du fait d’une inscription tardive 

-avec le Club de Rozay en Bray dont un adhérent, investi au niveau rando santé, a présenté 

des demandes de remboursement de frais, de sortie d’un flyer, attestation d’indemnités pour 

les impôts 

 

✓ AG du G503 

Frédéric a participé à l’AG du G503.Il souhaite que soit donné une autre visibilité à l’épreuve 

Paris/Provins, d’où la nécessité d’une meilleure concertation entre le CODERANDO et le 

G503, notamment sur le choix de la date de l’évènement 

 

✓ Médailles de la Jeunesse et des Sports 

Frédéric annonce la décision de proposer à l’attribution de cette reconnaissance :  

- Médaille d’argent : Françoise DOUCHET, Geneviève ESCALAIS 

- Médaille de bronze : Serge JOSEPH, Jean-Mary MONTEAN,Nelly VALLEE, Yvonne 

GRECHKA et Marie Christine VINCENT 

Marie Christine propose, pour la médaille de bronze, Bernard TESTA, ex-Président de 

l’ARPPet initiateur de la marche nordique au sein de l’Association et du CODERANDO 

✓ Point sur les Itinéraires (en l’absence de Christian) 

-Le GRP Thibault de Champagne : l’itinéraire est à peu près figé, il sera séquencé par 

étapes, avec un packaging de fiches 

-Les panneaux d’information du Provinois : 3 panneaux seront installés à Sourdun, Bray sur 

Seine et La Ferté Gaucher. Le coût par panneau est de 3700€ 
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- Pontault Combault : le projet a avancé avec la validation de 2 itinéraires de randonnées 

urbaine 

-L’OT de Meaux-paris Marne La Vallée a sollicité le CODERANDO pour la création 

d’itinéraires, et d’un parcours à Combs La Ville 

✓ Finances 

Geneviève présente une demande de gilets chasubles « été » pour les baliseurs, avec 

bandes réfléchissantes 

La dépense serait d’environ 3600€, devis à établir en fonction du modèle. Le Bureau donne 

son accord de principe pour cet achat 

 

Fin de la réunion à 12h45 

 

 

 

 


